

## BANCA DEL CIUDADANO SESIÓN 15 DE AGOSTO DE 2024

Sra. Cecilia Villegas en representación de los vecinos de la Cortina Forestal

Tema: Servicios esenciales luz y agua, entre otros.

Hora 09:13

PRESIDENTE: Buen día a los presentes personal del Honorable Concejo Deliberante, vecinos y vecinas de la cortina forestal buen día Cecilia bienvenida a lo que es la banca del ciudadano, déjame comentarte un poco como es, tenés diez minutos para comentarnos cuál es la problemática, se te ha dado en esta instancia en base a una nota que has presentado, veo que tenes cuatro puntos a tratar, pasado ese tiempo los concejales que así lo consideran te harán una devolución y el tema que vos traes será pasado a una Comisión para ser tratado y trabajado más a fondo, asique cuando quieras puedes empezar.

Cecilia: Yo vengo en representación de los vecinos de la cortina forestal, a pedirle a Ustedes Concejales que en representación del pueblo y los intereses de los vecinos nos ayuden y acompañen, con un a problemática que es de la cortina forestal y Pequenco, que necesitamos los servicios de luz, agua y regularización de terrenos, la apertura de calle.

Desde la gestión anterior que hemos venido pidiendo lo mismo, no hemos tenido solución ni ninguna respuesta, se han mandado notas en enero los vecinos mandaron una nota a la Municipalidad incluso acá, solicitando una reunión y no obtuvieron respuesta, en febrero pido una audiencia con el señor Mayoral por la apertura de la calle, me dice que ese proyecto está en el Ejecutivo, que le diera unos días para buscarlo, no obtuvimos respuesta después me entero por el Ejecutivo que nunca entro ese proyecto.

Hace más o menos tres meses vuelvo a hablar con él, me dice que en 20 días van a empezar con un relevamiento desde la calle Fortín hasta Pequenco y que después de esos veinte días tendríamos una solución, tampoco la hemos tenido.

Es un lugar donde tenemos niños, adultos mayores, gente electro dependientes y con discapacidad, no tenemos servicios básicos, no tenemos recolección de residuos. En enero tuvimos una reunión informal yo con mi tío, con el señor Barro le comentamos sobre Pequenco que es un tema complejo y nos dijeron que para él era más factible hacer gaviones en esa zona que es de inundaciones y no hacer un barrio para reubicar la gente, pero hasta el momento no hemos tenido ninguna novedad, incluso el camión del agua le

ha dicho los vecinos, no es mi situación, pero si vecinos de la calle Fortín que le ha dicho que no puede dejarle más de una x cantidad de agua

En febrero nos llevaron un agua totalmente contaminada envenenada, que yo presente una nota en la municipalidad (..... No se escucha.....)

Silvina Camiolo: Gracias a cada uno de los vecinos que siempre cada una de las consultas e inquietudes que traen a este lugar lo hacen con respeto y entendiendo muy bien los lineamientos administrativos de verdad, ese respeto se agradece más en tiempos donde a veces el respeto es lo que falta y me preocupa y entristece que no hayan tenido el mismo respeto por parte de las autoridades incluido este Concejo si ha habido alguna nota que no ha sido contestada pido las debidas disculpas y pido que se revise porque especialmente esta nota del agua yo no la he visto en Comisiones, asique solicito por el área administrativa que se nos informe donde esta porque de verdad Cecilia estoy en todas Comisiones y no he visto esto del agua si hemos recibido la problemática del estado del agua en malas condiciones que llegaba a la zona rural, pero no sabíamos que en el radio urbano también estaba pasando, entonces vamos a revisarla buscarla y deberemos desde la Comisión hacer las averiguaciones correspondientes,.

Cecilia Villegas: Si yo en ese momento solicité que se pudiera ir y se pueda revisar la pileta, porque no sabíamos si realmente era agua apta para consumo, llame muchísimas veces y me dijeron que la desecháramos al agua que nos volverían a enviar pero que no sabíamos si la pileta había quedado apta para que nos llevaran (NO SE ESCUCHA).

Concejales Camiolo: Solicito que se busque por Secretaría y Secretaría de Comisiones esta nota y obviamente que haremos las investigaciones y pedidos de informes oportunos, si lo supimos con la zona rural y también dimos en ese momento aviso ya que no era periodo Ordinario de Sesiones lo hicimos por vías informales, sabemos que en la zona rural se resolvió, pero no sabíamos esto y obviamente tenemos que acreditar para darles respuesta, con respecto a las reuniones yo creo que más allá de agradecer que hayan venido, es oportuno que hagamos una salida institucional hacia el barrio, más allá que algunos Concejales hemos ido y conocemos la situación, es bueno que todo el Cuerpo pueda conocer pueda ver y también no olvidarnos que el Barrio está enmarcado en una Ley Nacional, una Ley vigente que no está derogada y que tiene que darse estricto cumplimiento para que ustedes tengan urbanización y tengan acceso a los servicios, eso es simple voluntad y trabajo conjunto de los vecinos, el Ejecutivo y nosotros también

acompañando, obviamente, en lo que sea necesario por eso lo que propongo Señor Presidente que lo que ha referido la Señora pase a la Comisión de Obras es lo que propongo y si algún Concejal tiene mejor criterio pase a la Comisión de Obras pero arbitremos de manera urgente y que sean informados una salida institucional al barrio que no exceda los límites de la próxima semana y de esa manera in situ dar repuesta escuchar y ver de qué manera este Concejo puede darle herramientas al Ejecutivo para dar respuestas a lo que Ustedes están necesitando. Gracias Cecilia.

Presidente Hidalgo: Gracias Concejal Camiolo en respuesta a lo de la nota, tenemos aquí nos figura un pase con fecha 23 de febrero de este año a la Comisión de Educación dicha nota. Asíque tendríamos que ver el pase.

Concejal Parada: Buenos días Señor presidente si la nota fue tratada en la Comisión de EHMAS y C, fue reenviado el pedido al Señor Secretario José Barro y mirando la canasta ingresó una respuesta al respecto además de que se nos informó a la Comisión de manera informal había sido tratado el tema en la Comisión de EHMAS y C quizás justo no estuvo la Concejal. Pero se trabajó en EHMAS y C, se reenvió el pedido a quien corresponde solucionarlo, que en este caso es la Secretaría del Sr. Barro, está enviando nota de respuesta está ingresando ahora.

Presidente: Propongo que se le dé pase a la Comisión de EHMAS en primera instancia y posterior a la Comisión de Obras como dice la Concejal, como para poder unificar todo y tener más ordenado

Concejal Palma: Ceci muchísimas gracias por hacer uso de la Banca del Ciudadano y a los vecinos que acompañan el reclamo, también debo decir que tuvimos una reunión con el Sr. Sergio Ojeda, donde planteamos la situación del agua, ustedes habían planteado, enviado un mensajito, por unas cuestiones que en algún momento se había entregado una manguera, bueno la obra si lo recuerdan no estaba evaluada ni estudiada, no tenía un anteproyecto o proyecto ejecutivo, no tenía sostén para ser factible esa obra porque no tenía ningún tipo de procedimiento administrativo correspondiente.

Cecilia Villegas: Disculpa Martín eso que vos estas comentando corresponde a la zona de Pequenco, no a la parte en la que estamos nosotros, pero si a Pequenco y es correcto lo que estás diciendo.

Palma: Al principio es zona Pequenco y Cortina Forestal por eso lo referí al tema, se planteó la situación, se iba a evaluar por parte del Ejecutivo hay que hacer un estudio más profundo por la cantidad de vecinos que se encuentran en el lugar nosotros lo hemos planteado y el compromiso es que se pueda ver reflejado en un próximo presupuesto la concreción de la obra no con parques que no garantizan un servicio como corresponde y creo que todos estamos en la misma sintonía de que hay que buscar soluciones de fondo, a problemas que son cotidianos y los tenemos a simple vista, concuerdo tenemos que ir a hacer una nueva visita al barrio para que veamos la situación, quienes ya llevamos un tiempo aquí conocemos esto hemos presentado algunos proyecto se han aprobado algunos presupuestos en años anteriores bueno las obras no se han concretado y creo que tenemos que seguir luchando para que eso pueda ser una solución y que realmente los vecinos encuentren una respuesta en quienes tienen la responsabilidad de llevarla adelante. Gracias nuevamente por hacer uso de la Banca y desde ya el acompañamiento del Concejo a este tipo de reclamos tanto desde este lugar como todos los que deseen el acompañamiento nuestro y las gestiones que podamos realizar y estén a nuestro alcance.

Concejal Mosca: Yo creo que este puede ser como un proyecto que se presentó para el Carbometal, esto es una decisión política, lamentablemente dependes de la gestión de turno para que les pueda resolver el tema a mi entender, por ejemplo como se presente el proyecto del carbometal, el Ejecutivo hace un proyecto y lo presenta, se trata con fondos de la Nación y Provincia, pero esto viene de años y hemos ido a visitar muchas veces la cortina y el Pequenco, pero es alguien que diga lo hacemos y se pone en marcha el proyecto y se presenta, también debe estar por la Ley de Loteos o no Martín?, o sea no es que uno agarra y abre la calle son decisiones que si nosotros los Concejales nos comprometemos a trabajar en conjunto que se puede lograr y está la solución? ¡Si! Es solo la decisión de poder hacerlo y gracias por venir, gracias Señor Presidente.

Presidente Hidalgo: Bueno Cecilia y vecinos de la cortina forestal para agradecerles y reafirmar el tema va a pasar a la Comisión de Educación y posterior a la Comisión de Obras, asique desde ahí se va a estar pidiendo la documentación e información que sea necesaria al Ejecutivo y se los estará citando a ustedes también. Finaliza a las 09:30 hs.